
文体快讯

9 月 25 日，位于合肥政务区潜山路与习

友路交口的华润万象城璀璨开业！

合肥华润万象城是华润置地在中国第

11 座正式开业的万象城购物中心，同时也是

华润置地在合肥继华润五彩城之后倾情打

造的首座城市级别大型综合体购物中心。

合肥华润万象城建筑面积近 37 万㎡，商业面

积近 20 万㎡，规划店铺近 300 个，其中有超

过 30%的品牌首次进入合肥。

华润万象城 星光熠熠“见徽煌”
9月25日上午9时，华润万象城周边一片

锣鼓喧天，热闹非常。华润集团领导及华润

置地领导出席了隆重的剪彩仪式。剪彩仪式

上，华润置地助理总裁、武汉大区总经理喻霖

康发表致辞，致辞中表达了对各界嘉宾的感

谢以及华润万象城将为合肥市民带来全新优

质生活的决心。致辞结束后，华润集团助理

总经理吴向东，华润置地执行董事、高级副总

裁、首席财务官俞建等华润集团、华润置地领

导共同进行了剪彩仪式。

开业期间精彩不断、优惠不断
9 月 25 日至 9 月 27 日开业三天内，实现

客流近 50 万，创造了合肥崭新的商业记录，

销售额也远远超出预期。华润万象城开业期

间，正值中秋、国庆双节将至，因此，除了开业

当天华润万象城更是将精彩与优惠延续到了

国庆期间。史努比 65 周年巡展；开心麻花团

队《麻花戏苑》合肥首秀；冰梦徽缘顶级冰上

秀；万象生日主题趴；象·语独立艺术展……

近 50 场精彩活动轮番上演，让你玩不够，乐

不停！

华润万象城 开启合肥商业新纪元
开业之后的华润万象城，近 20 万㎡超大

购物空间，122部手扶梯能够顺畅到达商场的

各个地方；ZARA、H&M、GAP 三大快时尚品

牌首次在合肥相遇，以及首入合肥的 UR、

WHO.A.U、Massimo Dutti 等时尚品牌形成

了合肥目前最大最全的时尚潮流聚集地；国

内 首 屈 一 指 的 OLE 高 端 精 品 超 市 ，超 过

20000种商品，进口商品高达70%，带来全新

的超市购物体验；英皇集团在全国的首个独

资影城——英皇电影城，是中国首家同时拥

有IMAX、4DX、D-BOX以及全新的杜比全景

声四个特效厅的高端影城；占地 2600㎡的超

大型美食广场食悦天，汇聚近 20 个餐饮品

牌，尽享环球美食；合肥最大的室内大型儿童

主题乐园——MELAND，20多种游乐体验项

目，带给合肥家庭更多欢乐体验。

华润万象城9.25璀璨开业
开启合肥商业新纪元

日前，2015安徽省高校“走下网络，走出

宿舍，走向操场”校园跑步活动在安徽理工大

学正式启动。此次校园跑活动由共青团中央

发起，全国高校范围内开展。当天有来自省

内 8 所高校 403 名选手参加了校园跑首场比

赛。 记者 李超钰 文/图

谢霆锋中指流血
手伤太多或告别弹琴

做事一向力求完美的艺人谢霆锋，日前

就被《十二道锋味》的官方微博公开了他于节

目中意外受伤的截图，从照片可见谢霆锋的

中指指甲位置血流不止。

谢霆锋还淡淡地说起以往受伤的经历，

慨叹双手没有一块好肉，他说：“已经很难弹

琴了。我们的手都没有一块地方是好的，这

根手指根本就直不了。”看得粉丝们也非常心

酸，并纷纷留言称赞他敬业乐业！ 新文

黄宏在今年两会期间一度传出“落马被

抓”的消息，而6月份，黄宏就曾以主持人身份

意外现身中国曲协“送欢笑”节目，之后他又与

冯小刚、成龙等人出现在“9·3大阅兵”的典礼

上，是否落马的消息一时间成了谜团。有报道

称，中秋节当天，曾一度传出落马消息的前八

一厂厂长黄宏出席了央视 7 套的中秋节晚

会，并担任嘉宾为台上留守儿童颁发礼物，这

也再度粉碎黄宏“被抓落马”的传闻。

据报道，黄宏参与的是央视军事农业频

道的“留守儿童中秋联欢”节目，而相关知情

人称：国家级平台的任何节目，艺人嘉宾都需

要报批，黄宏能登上央视军事农业频道，这无

疑彻底破了之前“落马”传言。

消息称：“我们也询问过上级主管部门黄

宏的情况，领导们都表示黄宏没有问题，既然

能够作为文艺界代表出现在‘9·3阅兵’观礼

台上，这次又登上央视七套，相信黄宏随时可

以复出。” 凤凰

黄宏亮相央视晚会
破了“落马”传言

星报讯（记者 江锐） 2015 年

全国田径锦标赛近日在江苏苏州落

下帷幕。男子撑杆跳比赛中，安徽

选 手 姚 捷 和 上 海 的 夏 翔 成 绩 同 为

5.50 米，成功率也完全相同，最终并

列第一。

本届大赛是北京田径世锦赛之后

的一次小练兵，由于与世锦赛相隔较

近，选手们普遍不在最佳状态，没有创

造新的全国纪录。

安徽选手在其他项目中也表现出

色，女子800米，王春雨以2分06秒15

获得第2名；女子撑杆跳高，宋婷婷以

4.30 米获得第3 名；女子跳高，王林以

1.80米获得并列第3名。

靳东喊话女粉丝
“好好学习天天向上”

星报讯（记者 吴笑文）连续两部

大热电视剧的播出，无论是《伪装者》里

的明楼，还是北京卫视热播电视剧《琅

琊榜》中的蔺晨，靳东饰演的角色，满足

了女性观众对成功男士的所有幻想；而

每一个眼神都带着演技的表现，也让不

少剧迷对他的表现赞赏有加。如今，上

到他出道至今参演的作品、下到他的家

庭情感状态都已经被好奇的网友们挖

了出来，用靳东自己的话说就是，“恨不

得20年前的事儿都被他们扒出来了。”

接受北京卫视微信采访时，靳东一

出现就跟记者吐槽，表示最近接受的访

问实在太多了，多到已经让他“深恶痛

绝”的地步。为此，他特意声明：“我已

经决定跟你这次聊完天之后，未来一年

除了聊戏本身其他啥也不想聊了。”

对于人气这件事儿，靳东表示这

对他而言就像是一个奢侈品，会在生

活 中 有 些 许 影 响 ，但 不 会 是 根 本 影

响。“我这个人没有太大的奢望，也不

喜欢奢侈品，我基本上就是万年不变

的白 T 恤和牛仔裤。”而这位科班出

身、一身“老干部”气质的表演艺术家

更希望与粉丝“以文会友”，并保持一

定的距离和神秘感。“我反反复

复强调，观众只有对我私生

活了解得越少，才会越相信

荧屏里我所塑造的那个

人物和角色。所以我希

望在生活中，能隐藏到

最深的那个层面。”

对话靳东

戏称话剧领域早已红得发紫

皖将姚捷全国夺冠
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记者：明楼的三重身份演起来难吗？不过对于你这位

话剧界的大咖来说，角色的转换、抽离和对人物精准的拿

捏应该不算事儿吧？

靳东：明楼这个人物演起来的确是特别难，但我也很

开心在过去的几年当中，人物角色最丰满、最复杂。对，就

像你说的一样，我接受你的夸赞，作为话剧界的大咖，很多

人问我，39岁了，终于大红大火了，有什么感受？我说这个

红与不红，它的评判标准、衡量标准到底是什么呢？在我

的领域里，我一直都很红，都红得发紫好吧。

记者：不管是伪装者还是琅琊榜，剧中你对姐姐、弟

弟、朋友的情感都很让人动容，生活中你也有类似的情感

关系么？你对亲人也这样无限宠溺么。

靳东：我觉得中国人可能有一个特别大的问题，就是外

来的和尚好念经，或者说是墙外的花比墙内的花要香。这个

我恰恰是觉得，人就应该对自己身边的人好，对自己的家人

好。我是一个很愿意为家人、为朋友考虑的一个人。我对我

的家人，只要没有击穿道德这个原则、这个尺度，我是毫不思

考、毫无疑问对他们力所能及得去宠溺、宠爱。

记者：很多女粉丝迷上你之后发现，你竟然孩子都有

了，微博上的哭喊声你听到没有？对于这些女粉丝你想说

点啥？

靳东：这个问题让我如何回答呢，好好学习天天向上。


